
COMPTE RENDU 
CONSEIL D’ECOLE DU 18 octobre 2021 

 
Présents  
- Les enseignants : Mme Thébault, directrice ; Mme Moisan, Mme Aubry-Lebris, Mme 
Leboucher, Mr Herte, Mr Lintanf. 
- Mr Macé adjoint aux affaires scolaires mairie d’Hillion. 
-Les parents élus au conseil d’école : Mme Charpentier, Mme Jaffres, Mme Kanik, Mme 
Philippe,  Mme Carlo, Mr Côme, Mr Mottay. 
Absents excusés : Mme Dépagne 
 
A noter un taux de participation aux élections des représentants des parents d’élèves du 8 
octobre : 64,3% (63% en 2020) 
 

1. EFFECTIFS ET REPARTITION 2021/2020 
TPS 
Nés en 
2019 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

1 17 12 10 18 13 10 22 20 123 
 
8 TPS (nés en 2019) en janvier 2022.  1 déménagement en novembre en GS, 
Les effectifs sont légèrement plus bas. 
 
EQUIPE EDUCATIVE 
7 enseignants, 2 ATSEM et 2 AESH 
 
MME AUBRY LEBRIS,  ATSEM Mme Didot Nathalie, 18 élèves 
MME MOISAN, ATSEM Mme Zenatty Audrey, 22 élèves 
MME THEBAULT (le mardi, jeudi et vend) /Mme Serinet Marina (décharge le lundi) : 18 
élèves CP 
MME LEBOUCHER : 23 élèves de CE1/CE2 
MR LINTANF : 21 élèves  de CM1 
MR HERTE : 20 élèves de CM2. 
 
Depuis la rentrée, Mme Mercerie Béatrice AESH auprès d’un enfant de CM2 (2 matinées 2 
apm), Mme Caillibotte Catherine s’occupe d’un enfant de CM1 et d’un enfant de CP ; Elles 
sont AESH mutualisées, leur temps de travail est de 12h et 24 h à l’école. 
Avec leurs emplois du temps mutualisés, elles seront amenées à intervenir auprès de 
plusieurs enfants. 
 

2. REGLEMENT INTERIEUR ET PROTOCOLE SANITAIRE 
 

• le protocole sanitaire est passé en niveau dans les côtes d'Armor depuis le 4 octobre 

– les masques ne sont plus obligatoires pour les élèves en classe 

– après les vacances d'automne, si la situation sanitaire le permet : les récrés seront 
de nouveau communes ; on enlève les barrières. 

- nous continuons bien entendu d'appliquer les gestes barrières 

– vote du règlement intérieur, (Adopté, aucun vote contre,) 

3. PPMS 



3 exercices sont prévues dans l'année, comme tous les ans. 
Descriptif des différents exercices, 
budget : film occultant urgent 
 

4. Projet d’école 2020/2025 

Le nouveau projet d’école est rentré en application en septembre 2021 pour une durée 

de 4 ans. Le but est de renforcer l’engagement de chaque école sur un enjeu principal, 

que chaque école se saisisse de son environnement proche, pour qu’en lien avec les 

familles et la municipalité, s’organisent les apprentissages des élèves. Nous avons 

défini un enjeu principal, 3 objectifs et des actions en qui en découlent.

 

5. les projets pédagogiques des classes 

Musique : les classes élémentaires profiteront de séances avec Marie-noëlle Morcel 

jusqu'en mai, création sonore et chant, mise en musique d'un conte « Le troun et 

l'oiseau musique » avec un spectacle à la salle Palante le 31 mai 

Ludothèque et médiathèque : les classes se rendent à la bibliothèque municipale une 

fois par période, nous y empruntons des livres pour les classes, Nous avons participé 

à l'expo « Monstres et merveilles » ce week-end ; Chrystelle vient 1 fois par période 

dans les classes avec des jeux, 

Natation : le cycle piscine a commencé pour les cycle 3 : 1 séance tous les jours pendant 

2 semaines à la piscine Aquaval (période du 11 octobre au 22 octobre), Le cycle 2 

débutera son stage natation mi mars : 8 séances le mardi et vendredi jusqu'aux 

vacances d'avril, (période : 14 mars/10avril) 

Cinéma : inscription des 2 classes maternelles à cinécole ; 

programmation : les ours  gloutons ; Pat et mat en hiver ; la petite taupe aime la nature 

et les classes de CP et CE1/CE2 à Ecole et cinéma, 



3 films sont proposés : un conte peut en cacher un autre;les avantures du prince ahmed, 

(doc) la vallée des loups, 

maternelles : 

- visite à la ferme 

- animation « Terre » avec la briqueterie 

Cp et Ce1/Ce2 : 

sortie au musée de l'école de Bothoa le jeudi 21 octobre, une journée comme autrefois ; 

arrivée à pied à l'école par les chemins creux ; accueil du maître en classe ; leçon 

d'écriture à la plume, la morale, pique-nique et 2 ateliers l'après-midi, les vêtements, 

les jeux buissonniers, jeu rallye repérage dans l'espace 

CM2 : Opération « Nettoyons la nature » le 24 septembre 

A VENIR au cours de l'année scolaire : 

PARIS : sortie pédagogique citoyenne 

le jeudi 2 décembre, les 42 élèves de CM1 et CM2 se rendront à Paris en train ; au 

programme visite de l'assemblée nationale l'apm et bateau mouche le matin, 

Une classe verte en cycle 2 

pour les 45 élèves de CE1/CE2 3jours et 2 nuits à Belle isle en terre au centre Eau et 

Rivière 

CHAR A VOILES en juin pour les CM2 / 4 séances sont prévues à Erquy 

STAGE « apprendre à rouler » organisé par l 'Agglo et l'usep : s'ajoute au 

savoir nager dans le parcours des élèves de l'école primaire, 

 

 

6. Questions diverses 

Informatique : nous avons reçu les 16 ordinateurs portables pour la salle 

informatique,vivement l'arrivée de la fibre à l'école,,,, le réseau est très instable et nous 

avons bcp de pbs de connexion, 

la subvention au numérique a également permis l'abonnement des classes élémentaires à 

un ENT 

coût : 5euros par élève et par an, 



il s'agit de « one1d » ; une charte sera transmise cette semaine aux familles ; chaque enfant 

aura un identifiant et un mot de passe, une application peut être installée sur smartphone, 

chaque enseignant pourra utiliser cet outil pour communiquer avec les familles, les élèves, 

l'utiliser comme cahier de textes, et cahier de vie : pour présenter les productions des 

élèves ; envoyer les photos des sorties ; donner des exercices d'entraînement, 

Restaurant scolaire : 

Lors de nos réunions de classe de début d'année, des familles ont souligné une ambiance 

tendue à la cantine ; les enfants et agents se plaignent du bruit, il y a des enfants punis ; la 

pause méridienne n'est pas un moment convivial, de détente comme cela devrait être, 

l'année dernière, le protocole sanitaire en vigueur avait entraîné une séparation entre 

maternelles et élémentaires ; les enfants étaient moins nombreu 

La responsable a fait remonter au responsable du personnel la situation qu'elle a jugé 

difficile en ce début d'année et a proposé de faire 2 services, Cela n'a pas été validé, 

le silence complet est demandé, certains parents trouvent la demande trop stricte pour des 

enfants de cet âge, 

une réunion aura lieu pour évoquer ces difficultés en interne, 

                                                                   séance levée à 19h45 


